



El profesor Fuentes Quintana, acompañado del Decano de Económicas Alfredo Iglesias

## ENRIQUE FUENTES QUINTANA EN EL CAMPUS DE ALBACETE

El profesor Enrique Fuentes Quintana estuvo en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales del Campus de Albacete para impartir una conferencia sobre "Los Acuerdos de Maastricht y el sector público español".

Momentos antes de la conferencia el célebre economista acompañado del rector de la Universidad, Luis Arroyo y del Decano de la Facultad, Alfredo Iglesias, compareció en una rueda de prensa donde analizó la trayectoria económica de Castilla-La Mancha desde 1987 y especialmente el desarrollo de la provincia de Albacete.

Enrique Fuentes Quintana destacó el crecimiento económico experimentado por Castilla-La Mancha, donde se había crecido hasta 1990 por encima de la media nacional que se situaba en un 6,2 mientras que la región arrojaba unas cifras del 6,4.

Respecto a las causas que han avalado este crecimiento económico Fuentes Quintana afirmó que éste había tenido un doble origen. Por un lado la presencia de un sector público muy activo, muy consciente de sus oportunidades y recursos, esforzándose sobre todo en el terreno de las comunicaciones y por otro, un empresariado sorprendente por su dinamismo y actividad, que en el caso de Albacete logró excelentes resultados del que era una prueba la existencia de la propia Universidad.

En consecuencia, en el terreno económico el profesor Quintana resumió el avance registrado desde 1987 por "una conciencia general transmitida desde el sector público al que respondió con efectividad el mundo empresarial".

Respecto al futuro, a partir de las consecuencias derivadas del Mercado Único y los acuerdos de Maastricht, aunque no se mostró excesivamente pesimista, sí subrayó que "serán años difíciles, pero que no supondrán sacrificios, aunque sí mayores dosis de esfuerzos".

## LA UNIVERSIDAD ENTREGO SUS PRIMEROS PREMIOS DE PERIODISMO

La Universidad de Castilla-La Mancha entregó, en el transcurso de una cena que se celebró en el Parador Nacional de Almagro, los galardones correspondientes a sus primeros premios de Periodismo en las modalidades de Prensa, Radio y Televisión.

En el apartado de Radio, fue premiado el programa "Historia de la Universidad Regional" del que son autores Tomy Arroyo y Javier Monreal y que fue emitido por la Cadena COPE en su emisora de Ciudad Real el día 29 de octubre de 1990. En esta misma categoría, le fue concedido un accésit al programa emitido por la emisora de Onda Cero en Toledo bajo el título "La Universidad de Castilla-La Mancha en Toledo", que fue emitido el 28 de mayo de 1991 y del que son autoras María José del Moral y Purificación Pérez.

En el apartado de prensa, recibió el primer premio el trabajo denominado "El clamor universitario" del que es autor Eduardo Cantós Sánchez y que fue publicado por el periódico La Tribuna de Albacete el 20 de enero de 1991. También le fue concedido un accésit a Demetrio Gutiérrez Alarcón, que presentó una serie de artículos publicados entre enero y mayo de 1991 en la revista Crónica de Albacete.

En este apartado de prensa, también fue otorgada una mención especial al trabajo titulado "El de-



Pedro Piqueras, portavoz del Jurado, en el momento de dar a conocer los Premios

porte universitario en Castilla-La Mancha" y que fue publicado por el diario LANZA en su edición de Albacete el 28 de abril de 1991.

En el apartado de televisión no se presentaron trabajos al concurso.

El jurado estuvo compuesto por el Vicerrector Isidro Sánchez, que actuó como presidente, y los periodistas Pedro Piqueras, Laura Espinar, Alfonso González Calero y Félix Madero, actuando como secretario sin voto, Angel Alcalde. De cara a próximas ediciones, el jurado propuso, la admisión de trabajos no presentados expresamente al premio, la posibilidad de adjuntar el guión literario en los premios de radio, ampliar la convocatoria al año natural y establecer una jerarquía en la cuantía económica de los premios. Asimismo se hizo una mención especial a Cruz Blanco, de El País, y a Faustino López, de La Verdad.